
インターネット通信・常時接続サービスの提供について 

 
 

【内容】 

近年、ネット通信もＡＤＳＬ、光と高速常時接続が一般的となってきましたが、

野中・近露については、通信サービスが無い状況にあります。田辺市が広くなって、

このような地域がまだまだあると思います。光ほどの高速通信でなくても、せめて

常時接続できるような環境整備をしていただけないでしょうか。 
 
 

【回答】 

ご質問いただきました野中・近露地域におけるインターネットの常時接続につい

てですが、ご承知のように通信事業者の自主事業としてサービスエリアに含めると

いうことは非常に厳しい状況にあります。また、これらの地域はテレビ難視聴地域

とほぼ重複しております。このため、合併協議の段階から過疎地域における情報通

信格差の是正とテレビ難視聴対策が検討されてきております。合併後、情報政策課

において、先進自治体や事業者等から情報収集を行い、検討を重ねた結果、インタ

ーネットの常時高速接続とテレビ難視聴の両方の課題を抱えている地域について

は、ＣＡＴＶ事業により、それらの課題を解決することができないか検討していま

す。 
 ただし、ＣＡＴＶの場合、テレビ再送信の負担金額が今までより増加することも

あり、事業化を最終的に決定するためには、財源対策や地元テレビ組合等のご理解

が必要不可欠でありますので、今後、こうした点も含めて検討していくことになる

と考えています。 
 

（担当：情報政策課） 


